



Notre pays est secoué par l'urgence humanitaire qui frappe à notre porte

Les états européens discutent encore pour se mettre d'accord mais certains ont pris les devants. Ils ont mesuré l'urgence quand d'autres, amnésiques, dressent des barbelés inutiles, marquent les réfugiés, faisant écho aux heures sombres de notre histoire européenne.

Sans attendre, des communes de notre pays réagissent. Faisant honneur à nos valeurs républicaines, elles montrent qu'un secours d'urgence concret est possible. De nombreuses initiatives citoyennes viennent les épauler.

Nous avons adressé un courrier au Maire à ce sujet pour en parler lors du prochain conseil municipal. Il a d'ores et déjà reçu un accueil favorable et nous sommes convaincus que l'ensemble des élus comprendra l'urgence et la nécessité de participer à cette solidarité.

* Lettre à Monsieur le Maire de Voreppe

Objet : Ordre du jour Conseil Municipal du 24 septembre.

Monsieur le Maire,

La crise migratoire qui secoue l'Europe depuis plusieurs mois ne peut nous laisser insensible avec son lot quotidien de misères et de drames. Nous ne pouvons nous contenter d'en être seulement les spectateurs.

Nous proposons donc de rajouter une délibération au Conseil Municipal du 24 septembre indiquant la volonté de la commune de faire partie des villes solidaires qui font le choix d'accueillir une ou deux familles concernées.

En d'autres occasions, Voreppe a déjà pris sa part de solidarité et accueilli des personnes fuyant la guerre ou l'oppression. Elle a su se montrer digne de son histoire et de ses valeurs.

Nous connaissons bien entendu la complexité de la question des migrants mais nous devons tous réagir en êtres humains et en républicains fidèles à notre devise : Liberté, Égalité, Fraternité.

Pour que cet accueil se fasse dans les meilleures conditions, cette décision supposera de mobiliser toutes les bonnes volontés et les associations humanitaires de notre commune, le CCAS et les enseignants et de questionner la préfecture sur son implication dans cet accueil.

Nous vous remercions de mettre cette question à l'ordre du jour du Conseil Municipal du 24 septembre 2015.

Le groupe Voreppe Avenir <http://VoreppeAvenir.fr>

« Sale, dégueulasse, inadmissible... »

Voici, rapidement résumé, ce que nous entendons régulièrement, depuis des mois, sur l'état de la Grande rue de la part des habitants, des commerçants et des personnes passant sur cette voie. Un constat, hélas, que nous partageons tous au sein de la majorité.

Merci donc à la précédente Municipalité d'avoir mené la rénovation de cette rue, une fois de plus dans la précipitation, et comme d'habitude, avec l'alibi d'une concertation menée à la va-vite. Ce n'était pourtant pas difficile d'imaginer qu'un revêtement aussi clair ne resterait pas propre très longtemps ! Mais là encore, l'entêtement l'a emporté sur le pragmatisme... et le bon sens.

Deux ans plus tard qu'en est-il ? Le résultat est désastreux. Les tâches sont incrustées et de nombreuses traces sont visibles sur ce beau revêtement couleur sable, ce qui donne à notre Grande rue un aspect pas très engageant et laissant penser que la ville ne l'entretient pas comme elle le devrait.

Alors que faire face à cette situation ? Les services techniques, qui ne ménagent pas leurs efforts, ont testé plusieurs produits ou nettoyeurs haute pression... sans que cela ne produise le moindre effet. Le mal est fait, et il est profond, dans tous les sens du terme. Il nous faut désormais réfléchir à des solutions plus radicales, dont celle de refaire le revêtement. Cela aura bien sûr un coût, ce qui aurait pu être évité avec un peu plus de bon sens de la part de ceux qui ont décidé de ce revêtement.

La réflexion menée autour de la redynamisation du centre bourg devra prendre en compte cette nécessité et inscrire cette dépense dans le plan d'investissement.

Plus globalement, nous souhaitons que le centre bourg redevienne un lieu propre, agréable et où il fait bon vivre.

C'est pourquoi, depuis fin septembre, nous avons affecté un agent à mi-temps exclusivement à la propreté de la Grande rue et des rues adjacentes.

C'est un premier pas. Il nous appartient, au sein de la majorité, d'agir sur le long terme pour redonner aux équipes municipales les moyens nécessaires pour remplir cette mission essentielle au cadre de vie de Voreppe.

Bien à vous.

Pour Voreppe 2014, les élus de la majorité municipale.